
令和２年４月２２日 教育委員会会議録

１ 日 時  令和２年４月２２日(水) 午後３時００分～午後３時４０分 

２ 場 所  １０階 委員会開催室 

３ 出席委員  荒澤賢雄教育長、無着道子委員、白鳥樹一郎委員、中村篤委員 

 熊坂香織委員 

４ 出 席 者  伊藤尚之教育部長、奥山泰子管理課長、伊藤利彦管理課施設整備室長、

田中克学校教育課長、新關昭弘社会教育青少年課長、 

 大山敬弘スポーツ保健課長、小関仁美少年自然の家所長、 

 横倉明史図書館長、増川悦裕学校給食センター所長、 

 浅川かおり学校給食センター栄養管理室長、 

浅井幹太商業高等学校事務長、事務局（管理課職員） 

会議次第

１ 開   会

２ 教育委員会及び事務局職員照会

３ 前回会議録承認

４ 議   案

   議案第２０号 市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出について

          １ 令和２年度教育費４月補正予算について 

   議案第２１号 山形・上山地区教科用図書採択協議会委員の選出について

   議案第２２号 山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について

   議案第２３号 山形市社会教育委員の委嘱について

５ そ の 他

６ 日 程 等

  （１）教育委員会の日程について 

（２）教育委員会主催（共催）の行事予定について

７ 閉   会 



会議録

１ 開 会  教育長

２ 教育委員会及び事務局職員照会

 ＜管理課長から教育委員及び事務局職員の紹介＞

３ 前回会議録承認 

４ 議 案 

教育長･･･本日の議事に入る前に、山形市教育委員会会議規則第７条の規定により、会

議を公開しない「秘密会」とすることについて、お諮りする。

本日の議案第２０号「市議会の議決を経るべき議案に係る市長への意見の申出につ

いて」は、市議会提案前の議案前の議案に関する案件であることから、現時点では公

開することが適当でないと認め、会議を公開しない「秘密会」としてよろしいか。

また、議案第２１号「山形・上山地区教科用図書採択協議会委員の選出について」

も同様に、公正な教科用図書採択をするため、採択事務が完了するまで委員の氏名を

非公開とすることから、会議を公開しない「秘密会」としてよろしいか。

（全委員、異議なし。）

教育長…それでは、議案第２０号及び２１号については「秘密会」において審議する

こととし、その会議録等についても非公開とする。

＜以下 非公開＞

 ＜非公開解除 以下公開＞

教育長…次に議案第２２号「山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について」

事務局から説明をお願いする。

＜田中学校教育課長より資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。

＜各委員より「なし」の声＞



教育長…それでは議案第２２号について、原案のとおり承認してよろしいか。

 ＜各委員より「はい」の声＞

 ＜原案のとおり承認＞

教育長…次に議案第２３号「山形市総合学習センター運営協議会委員の委嘱について」

事務局から説明をお願いする。

＜田中学校教育課長より資料に基づき説明＞

教育長…ただ今の説明について、意見・質問等はあるか。

＜各委員より「なし」の声＞

教育長…それでは議案第２３号について、原案のとおり承認してよろしいか。

 ＜各委員より「はい」の声＞

 ＜原案のとおり承認＞

５ その他

教育長…その他に委員から何か意見等はあるか。

委員…４月１４日に上山市で児童が犠牲になるいたましい自転車事故があった。山形

市においては長期間の休校中における安全指導・生活指導についてどのように行って

いるのか伺いたい。

田中学校教育課長…事故を基に４月１５日に命に係わる事故防止について等の資料、

県からの保護者への通知文書を各小中学校へ送付した。各学校においては４月１６

日・１７日で自転車の乗り方も含めて児童、生徒への指導を各学校において行ってい

る。

教育長…他に意見・質問等はあるか。

委員…「山形市総合学習センター運営協議会委員」資料の内、委員からの提案やその

反映状況などについて適応教室に通う保護者の集いの名称について「困り感を持つ子

どもを支援する『親の会』」と変更しているが、再度良い表現方法がないか検討してい

ただきたい。

田中学校教育課長…昨年度までは「不登校を持つ『親の会』」であり、「不登校」とい

う表現を今回変更したものである。再度検討し、経過・結果について今後の教育委員

会会議にて報告させていただく。



教育長…他に意見・質問等はあるか。

 ＜各委員より「なし」の声＞

６ 日程等

 ＜管理課長から、資料に基づき説明＞

７ 閉会  教育長


